
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

« Aider à se relever » 
 

 

Je dirais donc à Mia : merci pour le grand travail que vous faites pour 

transformer la colère et la douleur en aide, en proximité et en compassion. Les 

abus engendrent des souffrances et des blessures atroces ; elles minent aussi 

le chemin de la foi. Et il faut beaucoup de miséricorde afin de ne pas rester le 

cœur de pierre devant la souffrance des victimes, leur faire sentir notre 

proximité et offrir toute l’aide possible, pour apprendre d’elles – comme tu 

l’as dit – à être une Église qui se fait servante de tous sans dominer personne. 

Oui, parce que l’une des racines de la violence est l’abus de pouvoir, lorsque 

nous utilisons les rôles que nous avons pour écraser les autres ou pour les 

manipuler. 
 

Et la miséricorde – je pense au service de Pieter – est un mot-clé pour les 

détenus. Quand je rentre dans une prison je me demande : pourquoi eux et pas 

moi ? Jésus nous montre que Dieu ne se tient pas à l’écart de nos blessures et 

de nos impuretés. Il sait que nous pouvons tous faire des erreurs, mais 

personne n’est une erreur. Personne n’est perdu pour toujours. Il est donc juste 

de suivre toutes les voies de la justice terrestre et les voies humaines, 

psychologiques et pénales ; mais la peine doit être un remède, elle doit 

conduire à la guérison. Il faut aider les personnes à se relever et à retrouver 

leur chemin dans la vie et dans la société. Une seule fois dans la vie de chacun, 

il nous est permis de regarder quelqu’un de haut : pour l’aider à se relever. 

Seulement de cette manière. Souvenons-nous : nous pouvons tous faire des 

erreurs, mais personne n’est une erreur, personne n’est perdu pour toujours. 

Miséricorde, toujours, toujours miséricorde. 

Rencontre à Koekelberg avec l’Eglise de Belgique (suite et fin). 
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Pape François 
 



Jésus ressuscité des morts : la source de notre Espérance 
 

 

L’apôtre Jean nous rapporte le matin de Pâques que « les disciples furent 

remplis de joie à la vue du Seigneur » (Jn 20,20). Pourquoi ? La joie de 

l’évangile remplit le cœur et la vie de ceux qui rencontre Jésus nous a 

indiqué en pointe le pape François au début de son pontificat. Le trésor 

de notre cœur : la rencontre avec Jésus dans la prière, dans les sacrements 

et avec chacun de mes frères et sœurs. Le cœur miséricordieux du 

Ressuscité vient transformer notre cœur égoïste pour être solidaire 

particulièrement avec toutes personnes que Jésus veut rejoindre.  
 

Bienvenue à chacun pour vivre la Semaine Sainte (voir ci-contre) en 

invitant particulièrement les plus jeunes par exemple aux messes des 

Rameaux. La foi se transmet aussi par les signes et les symboles que l’on 

emporte chez soi.  
 

Le Sacrement des malades au cours de l’eucharistie 

dominicale se vivra comme chaque année début mai pour toutes 

les paroisses à Nives, (voir ci-après). Un acte de confiance et 

d’espérance en Jésus à vivre de manière spéciale dans ce Jubilé.   
 

Le cœur de Jésus ressuscité nous pousse d’élargir le nôtre pour 

entendre les appels des plus pauvres. Nous vous proposons un 

geste concret et suivi avec l’Afrique. (voir après). 
 

Merci à Georges et Anne Martin de nous partager leur 

expérience de pèlerins avec ces rencontres inattendues où 

jaillit l’Espérance. C’est un encouragement pour nous de 

« marcher » ensemble (Lourdes, N-D de Luxembourg,..) ou 

individuellement dans les églises jubilaires dont St Hubert est 

la plus proche. Un prêtre y est présent les après-midi.   
 

Avec l’Equipe Pastorale, je vous souhaite une joyeuse fête de Pâques en 

confiant à votre prière les familles des premières communions d’avril.  

 

 

  

 

Abbé Philippe Meyer 

 

 

 



Les vendredis de Carême 

15h00 : Chemin de croix         15h30 : Messe 
Possibilité de recevoir le sacrement de la Réconciliation  

4 avril Chenogne 
11 avril Lescheret 

 
Dimanche des Rameaux   
12 et 13 avril 
 

Samedi 12  à 18h       Dimanche 13 à 9h30 Dimanche 13 à 11h00 
Morhet Hompré Vaux-sur-Sûre 

Nives  Assenois 
 
 
 
 

Messe Chrismale à la cathédrale de Namur  -   

Mercredi 16 avril à 18h00 
 

 

 

 

 

 

 
 

17 avril 18 avril 19 avril 20 avril 
Jeudi Saint Vendredi Saint 

(office) 
Veillée Pascale Pâques 

18h 
Nives 

18h 
Bercheux 

20h 
Vaux-sur-Sûre 

10h30 
Bercheux 

18h 
Sibret 

18h 
Chenogne 

20h 
Morhet 

10h30 
Sibret 

 

Le Vendredi Saint 18 avril : Chemin de Croix à 15h 
 

Vaux-sur-Sûre - Assenois –Juseret – Bercheux– Sibret-
Chenogne. 

    

 

 

 

 



Sacrement  
des malades  
 

avec Notre-Dame de Bon Secours 
Pour toutes les paroisses  
 

Le samedi 3 mai  
au cours de la messe dominicale  

à 18h à Nives. 
17h30 : Chapelet et confessions possibles 

18h00 : Messe avec sacrement des malades 

             suivie de la Prière à Notre-Dame, priée en 1648 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

Quand recevoir le Sacrement ? 

 
 

 

• Le sacrement des malades se reçoit 

suite à l’épreuve de la souffrance 

d’une maladie grave ou de la 

vieillesse.  

• On est donc invité à le vivre chaque 

année comme un acte d’abandon. 

 

 

Seigneur mon espérance 
 

Seigneur, j’ai peur, De quelque côté que je me tourne, je ne vois 

que nuages menaçants. Prends ma main, Seigneur, touche mon 

cœur.  

Dis seulement une parole, et je saurai que tu es là, avec moi. Et 

je saurai que tu me tiendras debout et que nous traverserons 

ensemble les rafales du vent. Seigneur, je t’attends. 

 

Monique  
(Proposé par le service diocésain des visiteurs de malades) 

 

 

 

 

 



Tirage des Amis de Lourdes 2025 - Section de Sibret (Ancien doyenné) 

Juseret, le 12 mars. 
Pèlerins  (bourse de 300€) 

            Sprimont : Martine Lemaire 

Assenois : Monique  Mathus 

           Bercheux : Michel Gribomont 

                               Alexis Vermierdt 

Juseret : Lena Feron 

Hompré : Joseph Legrand 

Morhet : Mireille Rosière 

Magerotte : Annie Etienne 

Nives et Sûre : Stégic Kléo 

Cobreville : Jean-Luc Stordeur 

Remoiville : Liliane Meunier 

Rosières la Grande : Lisa Dasnoy 

Rosières la Petite : Christiane Guebs 

Sibret : Aurore Dubois 

              Michel Lonchay 

Jodenville : Madeleine petit 

Chenogne : Dimitri Galasse 

Vaux sur Sûre : Françoise Lamoline 

                             Manu Dabe 
Etrangers : Bernadette Amont de Walcourt 
 

Malades : (bourse couvrant la totalité des 

frais à l’hospitalité)  

1.       Tara Tankoano de Juseret 

2.       Arsène Lamoline de Nives 

3.       Julie Clarenne de Chenogne 

4.       Guy Knott de Vaux sur Sûre 

5.       Jean Courtois de Bercheux 

6.       Nadia Dufour de Bercheux 

7.       Georgette Lamoline de Nives 

8.       Céline Schmit de Rosières  

  

Zélateurs - Zélatrices 

1.       Viviane Robin de Morhet 

2.       Myriam Dumont de Bercheux 

3.       Thérèse Martin de Sibret 

4.       Edith Detaille de Rosières 

5.       Luc Vandermeulen d’Amberloup 

6.       Nathalie Copine de Remience 

 

 

Les billets sont valables 5 ans année du tirage comprise. Pour vous inscrire ou tout 

autre renseignement, s’adresser à Edith Detaille, Tel : 061 26 65 41 – 0474 40 02 87 
 

Opération Jubilé solidaire avec l’Afrique  – Toute l’année ! 
 

→L’Equipe Pastorale propose à toute personne possédant des appareils 

électroniques, ordinateurs, imprimantes, photocopieurs, téléphones 

portables, TV, aspirateurs, matériel de bricolage, …que vous n’utilisez 

plus et qui fonctionnent encore de leur donner une seconde vie dans des 

dispensaires, centres de formation ou écoles. 

→Vous pouvez les déposer les samedis matin à Vaux-sur-Sûre (abbé 

Philippe 0493 83 48 76) ou à Remoiville : (Abbé Charlemagne 0466 17 

58 37). →Ils seront acheminés en sécurité par containers et réceptionnés 

par  des personnes qui attendent cette aide matérielle.  

→Merci pour votre coopération vis-à-vis des plus démunis. 

 

 



                      Être pèlerin ouvre des chemins d’Espérance ? 

Le thème de cette année jubilaire étant : “Pèlerins de l’espérance”, nous 

pouvons témoigner de ce qu’est un pèlerinage pour nous. 

C’est quitter notre famille, notre village, notre quotidien, notre pays pour aller 

vers l’inconnu, avancer pas à pas, jour après jour, dans une démarche 

d’intériorisation à la recherche de notre Dieu à travers toutes les personnes 

avec qui nous tisserons des liens. C’est un chemin de spiritualité, de prière, 

de méditation, et d’apaisement de notre vie intérieure. Pour nous, c’est un 

temps de déconnexion, de détachement des choses matérielles en nous 

débarrassant du superflu de nos vies ; c’est un chemin de dénuement. Dans un 

de nos carnets de voyage, je relis : « Tant de choses qui paraissent normales 

en temps ordinaire sont reçues comme des cadeaux : un banc pour s’asseoir 

et casser la croûte le long du chemin, un abribus pour s’abriter d’une averse, 

une petite épicerie où nous pourrons trouver de quoi manger chaud ce soir, 

une invitation à boire un café, une proposition pour laver notre linge… ». Ces 

chemins sont aussi parsemés de difficultés, de joies, et de découvertes : tant 

de paysages que de personnes différentes. 

Je me souviens de ma prière de pèlerin avant notre premier départ pour trois 

mois de marche : « Sur notre long chemin, Seigneur, conduis-nous vers des 

gens à qui nous pourrons faire du bien », sachant que de belles rencontres 

nous attendaient. Cette demande a été exaucée parce que nous l’avons 

ressenti, parce que certains nous l’ont exprimé de vive voix ou que nous 

l’avons appris plus tard. Mais bien plus nombreuses sont les personnes qui 

nous ont procuré tant de bonté, d’aides spontanées, et plus encore dans les 

moments d’épreuve ; les personnes avec qui nous avons eu de beaux moments 

de partage de nos vies respectives et qui nous ont fait beaucoup de bien. 

Souvent, je me suis demandé : « Pourquoi tant de gestes, de paroles, et de 

prévenance à notre égard ? Qu’avons-nous fait pour mériter cela ? » La 

réponse m’a été insufflée : « Ce que tu as reçu, ne le garde pas pour toi seul ; 

redonne-le ailleurs. Il faut que l’amour circule. C’est la seule richesse que tu 

emporteras à la fin de ton pèlerinage terrestre. » Ainsi, la fraternité grandira, 

 



la charité s’élargira, la paix s’installera entre les gens, entre les peuples. 

L’espérance qu’un monde meilleur est en marche. 

Ces chemins pèlerins nous offrent beaucoup de temps pour vivre la rencontre. 

Quelle richesse dans les témoignages de vie que nous recevons ! Ce sont des 

signes d’espérance que de voir combien de gens prennent des engagements 

pour vivre les béatitudes en soignant, en visitant, en prenant la défense des 

plus faibles et en luttant contre les injustices. Nous voyons encore tant de 

belles personnes qui nous encouragent à vivre des valeurs si importantes 

comme l’accueil de l’étranger, la générosité, et la solidarité vis-à-vis des plus 

démunis. 

Que l’on soit pèlerin d’un jour ou pèlerin au long cours, il y a toujours une 

démarche en réponse à un appel intérieur ou extérieur d’aller adorer Dieu, 

honorer la Sainte Vierge sur un lieu d’apparition, ou exprimer une dévotion à 

un Saint... Elle interpelle ; Tous ces pèlerins de Lourdes, par exemple, offrent 

un beau témoignage d’espérance. 

Lorsqu’en chemin des personnes nous demandent de 

prier pour elles à notre arrivée, nous répondons :        

« Ce n’est pas là-bas que nous prierons pour vous ; 

c’est chaque jour en chemin. » 

Pour eux, nous sommes des signes d’espérance. 

Un couple de pèlerins ne passe pas inaperçu dans une église. Plus d’une fois, 

le prêtre nous a remerciés pour notre présence qui rappelle à chaque fidèle, 

que nous sommes tous des pèlerins de passage sur cette terre : signes 

d’espérance en une vie nouvelle, plus belle. 

Lorsque le chemin prend fin, voici le retour à la maison et c’est là que 

commence le vrai pèlerinage ! Après s’être ressourcé, il faut reprendre le 

cours de sa vie, parmi les siens en étant plus que jamais : témoin de 

l’espérance. 

Georges et Anne Martin 

 



Dimanche 27 : fête de la Divine Miséricorde  

Dieu, notre Père, toi qui as révélé ton infinie Miséricorde 

dans Ton Fils Jésus-Christ, et l'as reversé sur nous dans 

l'Esprit-Saint Consolateur, nous te confions aujourd'hui 

le monde et chaque homme et femme. Penche-toi sur nos 

péchés, guéris notre faiblesse, soutiens-nous dans 

l’épreuve, fais que tous les habitants de la terre fassent 

l’expérience de ta Miséricorde en nous envoyant avec le 

cœur de ton Fils Jésus comme pèlerins de l'Espérance.  
 

Parenthèse musicale de Rosières : Concert 
 

Dimanche 6 avril à 10h à l’église de Rosières  

    Joanna Kulla (Viloncelle) et  

    Wolfgang Bormans (Guitare) + Piano 
 

11h : Messe dominicale  
 

Date à retenir : Vendredi 23 mai – Pèlerinage à N-D de Luxembourg 

400ème Anniversaire – Car départ de Bastogne. Tel : 061 21 33 33. 
 

 

Collecte particulière du mois à la messe dominicale                   
 

Sa 12 et Di 13 : Deuxième collecte de Carême – Entraide et Fraternité 

Sa 19 et Di 20 : Besoins du diocèse 
 

Funérailles                                             Nous gardons dans nos prières : 
 

Monique François, décédée le 21 février à l’âge de 84 ans (Vaux/s/Sûre) 

Madeleine Georges, décédée le 16 mars à l’âge de 84 ans (Juseret) 
 

Préparation au Baptême          mercredi 2 avril                       S’inscrire                       
 

Accueil (Presbytère)

Soyez les bienvenus pour vos demandes (baptême, info caté, visite,…) 
 

Abbé Philippe Meyer 

Place du Marché, 5 Vaux-sur-Sûre 

tel : 0493 83 48 76 

mail : meyer.philippe@live.be  
 

 

 

Abbé Charlemagne Tiebrey 

Remoiville, 8 

tel : 0466 17 58 37 

mail : abbcharlemagne@yahoo.fr 
 

 

 
         Faceboook  

‘Eglise Info Secteur Vaux-sur-Sûre’ 

 

 

 

 

 

 

 

Site : lavoix.be 
 

Jésus, j’ai confiance en Toi 

 

mailto:abbcharlemagne@yahoo.fr

